



Redes y enlaces
Archivo y búsqueda en el sitio
Inicio
Universidad Andina Simón Bolívar
Doctorado

Búsqueda en la web

8+1 0
Select Language ▾

**Menú Principal**

- ▶ Investigaciones
- ▶ Publicaciones del Área de Salud
  - Publicadas por la UASB
  - Publicadas por otras editoras
  - Repositorio UASB
  - Biblioteca UASB
- ▶ Acerca del Observatorio
  - Mapa del sitio
- ▶ Archivos multimedia
  - Galería fotográfica
  - Canal Youtube
  - Presentaciones y diapositivas
  - Audios
- ▶ Ñawi - Boletín digital
- ▶ Actividades y eventos
- ▶ Mesas de diálogo
- ▶ Colabore con nosotros
- ▶ Contáctenos

**Agroindustria, minería e industria en general**

- Ponencias
- Entrevistas
- Artículos
- Investigaciones
- Otros

Lunes, 28 Julio 2014 14:38

## Canadá rechaza proyecto minero similar a Conga

tamaño de la fuente | Imprimir | Email

Un caso en que el gobierno de Canadá rechazó un proyecto minero por desaparecer una laguna y generar “impactos perdurables” fue presentado ante el Tribunal Constitucional peruano que analiza una acción de amparo contra el proyecto minero Conga. Ello ha dado lugar a la presentación de un *Amicus Curiae* elaborado por Shin Imai, miembro del Proyecto Justicia y Responsabilidad Corporativa de la Osgoode Hall Law School de la York University, prestigiosa Universidad de Canadá.

El citado recurso fue recientemente presentado ante el Tribunal Constitucional, en el proceso constitucional de amparo contra el Proyecto Conga, por la asociación Grufides.

El *amicus curiae* o amigo de la corte es una expresión latina que se refiere a presentaciones realizadas por terceros ajenos a un litigio, que ofrecen voluntariamente su opinión frente a algún tema para colaborar con el tribunal.

La información proporcionada puede consistir en un escrito con una opinión legal, un testimonio o un informe sobre la materia del caso. La



**UNIVERSIDAD AN  
SIMÓN BOLÍVAR**  
Ecuador

**Galería multimedia**

Semana Mundial Lactancia Materna 2013

**Temas especiales**  
**(Subsítulos)**